
第 2361 回（10 月 29 日）例会報告
> 点鐘
> 国歌斉唱
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 来訪者紹介　三島　務　会長
   国際ロータリー第 2570 地区　ガバナー　五十幡和彦　様
（行田さくら RC）
   国際ロータリー第 2570 地区　第５グループ　ガバナー補
佐　田中哲夫　様（熊谷 RC）
> 会長報告　　三島　務　会長
> 幹事報告　　長島　豊　幹事
> 出席報告　　江口　明　委員長
> 　　50　　48　　42　　6　　100％ 
> ニコニコ　　横川　英士　委員
> 卓話者紹介　三島　務　会長
> 講話　　　　国際ロータリー第 2570 地区　ガバナー 
五十幡和彦　様（行田さくら RC）
> 謝辞　　　　三島　務　会長
> 点鐘　　　　三島　務　会長

> 集合写真

> 【クラブ協議会】
> 開会の挨拶　三島　務　会長
> クラブ協議会の進め方　長島　豊　幹事
> クラブ協議会
> フリーディスカッション
　テーマ「ロータリーに入って良かったこと」
　ファシリテーター
　松岡由浩　会員　　発表　　鈴木敬一郎　会員
　飯塚秀司　会員　　発表　　田島博夫　会員
　宮本伸子　会員　　発表　　新井啓介　会員
> 講評　ガバナー　五十幡和彦　様
> 御礼の挨拶　三島　務　会長
> 閉会

会長報告

三島　務　会長
みなさんご承知の通り、本日はガバナー公式訪問例会

ですが、ここで報告が 2 つあります。1 つ目は先日の 26
日土曜日に、私と幹事の長島さんとラーニング研修に
行ってまいりました。そこではガバナーはもちろんのこ
と、新井さんと飯塚さんがファシリテーターとして待ち
構えていました。研修時間は朝 9 時から夕方 4 時まで、
しっかりと学んできました。そして、もう 1 つは日曜日
にものつくり大学の碧蓮祭に行ってまいりました。ここ
では、宮本会長エレクトが準備からいろいろと頑張って
もらい、本当にありがとうございました。

さて、本日の例会はガバナーの公式訪問ですが、所属
クラブへのガバナー訪問ということで我が家へ帰ってき
たというような気持ちで、心穏やかに講話をいただけれ
ば幸いに思います。

また、ガバナー輩出クラブということで、公式訪問へ
の随行や副幹事としての担当委員会への参加、また、
チャリティーコンペや地区大会などホストクラブとして
多くの事業への準備など、貴重な経験をさせていただき
ありがとうございます。これらの経験を通じて、我がク
ラブがより活性化し行田さくらロータリークラブのさら
なる高みを目指して参りましょう。

最後になりますが、五十幡ガバナーの来訪に感謝をす
るとともに講話やクラブ協議会を通じ、今後もご指導ご
鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
以上、会長報告です。

幹事報告

長島　豊　幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせて頂きます。
先程、入会 3年未満の新会員 3名との懇談会が開かれま



した。会員からの自己紹介やロータリークラブへの入会
動機についての話に続き、ガバナーからロータリー活動
の意義について多くのお話を伺い、大変充実した懇談会
となりました。

10 月 26 日国立女性会館で行われた R L Iの研修に三島
会長と幹事長島で出席して来ました。ファシリテーター
として新井会員、飯塚会員が活躍されていました。
地区大会の参加案内が会員の皆さんに届いていると思い
ます。期日までに返信をお願い致します。

11 月 3 日のスリーデーマーチの例会ですが、バスター
ミナル８：05 出発になっております。時間厳守でご集
合お願い致します。また、登録は締め切っておりますが
歩くことはできますので参加希望の方は長島までお知ら
せください。

10 月 26 日、27 日にものづくり大学の碧蓮祭が行われ、
ポリを根絶とクビアカツヤカミキリ駆除の展示行いポリ
オの募金を実施しました。12,107円の募金が集まりま
した。
以上で幹事報告とさせて頂きます。
本日の例会最後まで宜しくお願い致します。

出席状況報告
　　江口　明　委員長

会員数 出席対象
者

出席者 メーキャップ 出席率

５０名 48名 42名 6名 100%

ニコニコ報告
横川　英士　委員

三島会長「五十幡ガバナーの来訪に感謝し、講話やクラ
ブ協議会を通じご指導のほどよろしくお願い申し上げま
す」

長島幹事「2570 地区五十幡ガバナー本日はよろしくお
願いいたします。地区大会をはじめ多くの事業がありま
すのでご自愛頂きご活躍下さい」

細井パストガバナー「五十幡ガバナー公式訪問お疲れ様
です。もう１クラブで終わりますね。勉強させて頂きま
す」

井上会員「ガバナー頑張れ」

矢沢会員「五十幡ガバナーようこそ。と言ってもホーム
クラブ。他の公式訪問とは違い気楽に楽しんで下さい。 
」

神田会員「ガバナー訪問集合写真、笑顔でよろしくね」

新井会員「五十幡ガバナー公式訪問全会員で歓迎します

ご指導よろしくお願いします。 」

田島会員「長期戦のガバナー公式訪問お疲れ様でした。
朝霞が残っていますがこれからは地区大会に向け一致団
結していきましょう」

倉持会員「五十幡ガバナー様、田中ガバナー補佐様お疲
れ様です。本日公式訪問、歓迎させて頂きます。よろし
くお願いします。 」

阿部会員「五十幡ガバナーお待ちしておりました。排出
クラブへの訪問、故郷に帰ったつもりで講話お願いしま
す。 」

町田会員「ガバナーがんばれ」

宮本会員「五十幡ガバナー行田さくらロータリークラブ
へようこそ。田中補佐様、先週に引き続きありがとうご
ざいます。

同文 松本健一会員 田邊会員 渡辺会員 橋本恭一会員 島
崎会員 鈴木敬一郎会員
春日会員 上原会員 大谷会員 川野会員 高橋会員 田中会
員 山際会員 早崎会員
松本猛会員 江口会員 飯塚会員 松岡会員 林会員 関根会
員 山岸会員 小澤会員
駒見会員 丸山会員 田口会員 大滝会員 横川会員 長谷川
会員

合計 40,000 円

10月 27日　ものつくり大学「碧蓮祭」




